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Herrn 

Präsidenten des Nationalrates 

Parlament 

1017 lvien 

11- 29'11 der Beilagen tu den Stcnographischen Protokollen 
ab •• I 

des Nationalrates XVU. ':icsetz8ebunl.p~node 

12tt/AB 
1988 -01- 2 1 
zu {JI5/J 

In BeantvlOrtung der seitens der Abgeordneten zum Nationalrat Probst und Ge

nossen am 1. Dezember 1987 an mich gerichteten Anfrage Nr. 1315/J beehre ich 

mich folgendes mitzuteilen: 

Einleitend verweise ich auf die allgemeinen BeI!lerkungen des Herrn Bundes

kanzlers in Beantwortung der gleichlautenden Anfrage Nr. 1306/J. 

In dieseln Sinne gehe ich- ebenso wie auch schon Ineine ~ntsvorgänger - da

von aus, daß im vorliegenden ZusaJ[!Inenhang nur solche Dienstkraftwagen be

kannt zu geben sind, die im Fahrzeugplan des Systemisierungsplanes der 

Kraft-, Luft- und Wasserfahrzeuge des Bundes zu erfassen sind. Da seit dein 

Inkrafttreten des Bundeshaushaltsgesetzes, BGBI.Nr. 213/1986, nurnnehr 

s~ntliche Fahrzeuge des Bundesheeres und der Heeresverwaltllng von einer 

Erfassung im Fahrzeugplan ausgeschlossen sind, scheint in der Kategorie 

"Personenkraftwagen" (111 bis I) lediglich jenes Fahrzeug auf, das ich von 

meinem ~ntsvorgänger übemOlmnen habe. Ich darf daher von einer weiteren Be

antwortung dieser Anfrage Abstand nehmen. 
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